



**Unión de Trabajadores de la Educación
de Río Negro- Seccional Roca**

**CTA
CTERA**

San Juan y Gelonch (8332 R.N.) Telefax 02941-436005. e-mail: unteroca@ibap.com.ar
Inscripción gremial N° 1178. Personería Gremial N° 908

GENERAL ROCA, 18 DE NOVIEMBRE DE 2009

PETITORIO

La conducción de la UnTER Seccional Gral. Roca SOLICITA el cese de las continuas acciones persecutorias que se vienen practicando desde el Consejo Provincial de Educación contra compañeros militantes y en especial contra el compañero Director Titular César Mario Floriani y la urgente designación del supervisor/ra suplente de General Roca.

El compañero Floriani es integrante de la conducción local de UnTER y ocupa actualmente el cargo gremial de Delegado del Departamento de Salud en la Escuela. Además es un compañero militante de años que ha participado de los distintos reclamos que desde la organización gremial se han hecho al Gobierno Provincial.

En esta ola de procesamientos y persecuciones que ha implementado el gobierno provincial como medida disciplinadora, al compañero Floriani se lo ha perjudicado una vez más.

A principios de año cuando la organización gremial se encontraba en pleno conflicto, se cerró (luego de la jubilación de la supervisora a cargo) un cargo supervisivo del Nivel Primario de nuestra ciudad; no así la de Villa Regina, esta vacante debía cubrir el compañero Mario Floriani ya que se encontraba en el primer lugar del listado de directores titulares.

Este cierre, no ingenuo a nuestro entender, se discutió en paritarias y el Gobierno Provincial se comprometió a restablecerlo. Al día de la fecha ese cargo aún continúa cerrado, y hoy funcionan 34 Escuelas en toda la localidad con sólo 2 supervisiones a cargo. Aunque actualmente sólo se encuentra en funciones una supervisora por la falta de ofrecimientos para cubrir la suplencia correspondiente.

Pero parece que la medida disciplinadora del Gobierno Provincial de no permitirle acceder al cargo supervisivo a nuestro compañero de Conducción, no ha terminado allí.

En medios periodísticos una Supervisora de Nivel Primario de esta localidad asume el cargo como Directora de este mismo Nivel, y ante la posibilidad de que esta supervisora dejara su cargo, quien nuevamente estaba en condiciones estatutarias de asumir la suplencia, era el compañero Floriani.

Sin embargo para asombró y repudio de todos los compañeros que integramos esta conducción, el mismo día en que se presentó públicamente a esta Supervisora como la nueva Directora de Nivel Primario de la Provincia, se emite la Resolución 2420/09, de fecha 13 de noviembre firmada por Amira Nataine y Jorge Sartor que, al igual que con el compañero Robinot Villegas, inician sumario a un grupo de docentes entre ellos a Mario Floriani a quien le debieran ofrecer la supervisión ante una nueva vacante.

Este accionar no es solo contra los compañero/as, sino también contra la organización gremial.

Por ello denunciamos una vez más a este gobierno y exigimos el inmediato cese de acciones que tienen como objetivo disciplinar, amedrentar y perseguir a compañero/as que con compromiso actúan gremialmente dentro de este sistema.

COMISIÓN DIRECTIVA SECCIONAL UNTER ROCA Y DOCENTES DE GENERAL ROCA: